

URBANESIA

Bentuk kepedulian terhadap masyarakat atau pengguna jalan, jajaran Polsek Purwadadi bagi-bagi takjil di bulan penuh berkah.

Subang. - SUBANG.URBANESIA.ID

Mar 19, 2024 - 09:40



Kegiatan berbagi takjil untuk berbuka puasa dipimpin langsung Kapolsek Purwadadi, AKP Asep Suhendar, yang di dampingi Ketua Bhayangkari Ranting Purwadadi, serta segenap anggota jajaran Polsek Purwadadi.

Kegiatan berbagi takjil untuk berbuka puasa tersebut, dipimpin langsung Kapolsek Purwadadi, AKP Asep Suhendar, yang di dampingi Ketua Bhayangkari Ranting Purwadadi, serta segenap anggota jajaran Polsek Purwadadi.

Kegiatan ini juga dilaksanakan sebagaimana arahan dan petunjuk Kapolres Subang, AKBP Arief Indra Sentanu melalui Kapolsek Purwadadi, AKP Asep Suhendar, untuk terus melakukan kegiatan bakti sosial di bulan suci ramadhan, hal ini tentunya untuk lebih mendekatkan diri antara Polri dengan masyarakat,

salah satunya berbagi kebahagiaan dengan cara berbagi takjil kepada pengguna jalan.

"Kami lakukan kegiatan ini, sebagai bentuk kepedulian kami terhadap sesama, salah satunya bagi mereka warga masyarakat atau para pengguna jalan yang melaksanakan kegiatan ngabuburit atau menunggu buka puasa," ujar Kapolsek Purwadadi.

Dalam kegiatan berbagi takjil ini juga AKP Asep bersama anggota jajaran Polsek Purwadadi mempersiapkan ratusan paket takjil dan di bagikan didepan Mako Polsek Purwadadi tepatnya di jalan raya Pasirbungur Purwadaadi subang.

"Alhamdulillah mereka para pengguna jalan merasa bangga dan berterimakasih kepada kami dari Polsek Purwadadi yang langsung memberikan atau membagikan takjil ini," ungkapnya.

Sementara itu, salah seorang pengguna Jalan, Sholeh, mengucapkan terimakasih kepada jajaran Polsek Purwadadi yang telah membagikan takjil kepada para pengguna jalan.

"Awalnya saya kira ada rajia, namun setelah mendekat ternyata ada pembagian takjil, terimakasih Pa Kapolsek yang telah membagikan takjil ini, ini sangat bermanfaat bagi kami warg masyarakat yang sedang melakukan ngabuburit menunggu berbuka puasa," ucapnya.

